



# かっこいい東小

遠足がありました。おかげさまで家庭訪問も終わりました。現在は運動会の練習が続いています。春の学校は、学校行事が立て続けです。

正直、忙しい毎日です。しかし、この忙しさの中に「かっこいい東っ子」が育つ場面が多くあることも事実です。遠足では、出発前の歓迎集会で、どの学年も工夫を凝らした出し物で盛り上げてくれました。会場では六年生が一年生のペースに合わせて遊んでくれていましたし、帰りには荷物まで持ってあげるほどのお世話ぶりでした。

朝活では、今年も活動が始まっています。あいさつ運動に参加している子が、「以前の六年生は、ゴミ拾いもやっていたよ。」という情報を聞きつけ、翌日には早速ゴミ袋を持つての活動へと発展しました。

運動会の練習では、各色の応援団長を中心に、応援練習が行われています。四人の団長はそれぞれの色を優勝に導くために工夫や努力を欠かしません。何より声がよく出ています。そして、それを支える団員の士気も、大変高いものを感じます。

いずれも、六年生を始めとした「上級生」の姿です。かつ、自分で判断した動きです。近年は、若者の特徴として「指示待ち」が問題になることがあります。「聞いていない」「習っていない」など、経験がないことを理由に、工夫して乗り越えようとする意欲や力が弱いと言われます。新しい学習指導要領の目指す姿として

## 「主体的・対話的で深い学びの実現」

という表現が登場したのも、こういった背景なのでしょう。何度もお伝えしたように、よい手本がよい学び手を育てます。上級生を見て下級生が育つ：その一面面を、日曜日にお見せできることを嬉しく思います。どうぞ、ご家族でお出かけください。応援を、よろしく願っています。

## ～もうすぐ、運動会です！練習をがんばっています！～



日曜日は、いよいよ、時津東小の大きな行事のひとつである運動会です。今年度の運動会のテーマは、『心を一つに 笑顔あふれる 運動会』です。このテーマのように、子どもたちの笑顔いっぱいの運動会にできるよう、子どもたちは、競技に、表現運動に、応援に、係活動にと日々全力で準備に取り組んでいます。運動会本番では子どもたちの活躍に大きな声援をお願いいたします。多くの皆様の御来場をお待ちしております。

なお、お知らせしていますように、来賓以外の車での来校はできません。門扉は終日閉めさせていただきます。ご協力のほどお願いいたします。

**平成29年5月21日(日) 8:30～ 入場行進・開会式**

4つのまごころを通して、かっこいい東っ子（◇思いやりのある子◇自ら学ぶ子◇元気でたくましい子）を育てます。  
◇あいさつ◇はきものならべ◇ことば遣い◇もくもく掃除

## ～集団下校緊急レベルについてお知らせします～

昨年の熊本地震の発生を受け、時津東小学校では児童の安全管理をもう一步進めて考えることにしました。具体的には、児童が学校にいる間に地震等の災害が起こる可能性を考え、児童の安全確保の方法を想定しておくということです。下の表は、本校が設定した下校に関する緊急レベル表です。通常を「レベル0」緊急時を「レベル1～3」と設定しました。特に、地震のようなケースは「緊急レベル3」に相当すると考え、学校に留め置くという想定です。児童の安全確保のためには必要な措置ですが、そのことを保護者の皆様にできるだけ短時間でお伝えし、情報を共有する必要があります。時津東小学校では、現在緊急連絡網を学級ごとに準備していますので、まずは、その利用を考えています。加えて、はこべらメールによる一斉配信を行います。趣旨を御理解いただき、はこべらメール加入についても御協力をお願いいたします。

レベル段階	状況	下校方法	備考
レベル0	・通常レベル。危険、異常がない状態。	・通常下校	・特になし
緊急レベル1	・集団を少し大きくして安全確保を図る場合。 ・学年ごとの集団下校訓練の場合。	・学年ごとの集団下校。	・特になし
緊急レベル2	・台風の接近が予想される。 ・急な予定変更で、児童を早めに下校させる必要がある等の場合	・学校全体の集団下校。 ・集団下校訓練レベル。 ・下校時刻を通常より早める場合。	・下校時刻が早まることを保護者や学童等に事前連絡。(緊急連絡網等の活用) ・下校場所の確認必要。 ・職員の引率有り。
緊急レベル3	・地震等天災で、学校周辺が被害を受け、児童を下校させられない。 ・事件の犯人が周辺を逃走中で、下校させられない等の場合	・児童を学校(体育館や教室)に留めておき、保護者の迎えがあった場合担任が確認をして引き渡す。 ・学校が指定避難所になった場合は、そのまま避難に入る場合もあり。	・緊急レベル3と判断し、児童を学校に留めたことを保護者や学童等に連絡。(緊急連絡網等の活用) ・職員による児童管理が必要な場合。

## ～楽しかったね、歓迎集会・歓迎遠足～



4月21日、とても気持ちのよい天候の中、新1年生を迎えての歓迎集会と歓迎遠足を実施しました。

体育館での歓迎集会では、1年生1人1人が、担任の先生の呼名を受け、とても立派に「はい。」と返事をする事ができました。その後、2年生から6年生までが、各学年の紹介を、歌あり、踊りありで楽しく行いました。歓迎遠足では、新しい学級の仲間と遊んだり、パートナーの1年生・6年生とで仲良く過ごしたり、お弁当を食べたりと楽しい時間を過ごしました。1年生のお世話をする6年生が小さなお父さんとお母さんのように見えて、とても微笑ましかったです。1年生もうれしかったことでしょう。

## ～新しい職員をご紹介します～

5月1日付けで、二人の職員が着任しましたのでご紹介します。

前任坂口浩美の代わりとして、学校司書、小田奏恵(こだかなえ)が着任しました。

また、なのはな担任江副由美が体調不良により休ませていただいておりますが、宇土律代(うどりつよ)が代替として着任しました。どうぞよろしく願いいたします。

4つのまごころを通して、かっこいい東っ子(◇思いやりのある子◇自ら学ぶ子◇元気でたくましい子)を育てます。

◇あいさつ◇はきものならべ◇ことば遣い◇もくもく掃除

4つのまごころを通して、カッコいい東っ子（◇思いやりのある子◇自ら学ぶ子◇元気でたくましい子）を育てます。  
◇あいさつ◇はきものならべ◇ことは遣い◇もくもく掃除